

Autokarte der Alpenländer



Maßstab 1:350.000

in drei Teilen

auf Grund amtlicher Daten
und eigener Messungen

bearbeitet von

Adolf Bier

Altpräsident
des Automobil-Club
für Tirol und Vorarlberg

Blatt 3
(1.-6. Tausend)

Schweiz
Südbaden
Elsaß
Süd-Frankreich



Nord-Italien

Blatt 1
(61.-66. Tausend)

Tirol
Vorarlberg
Südbayern
Württemb. (Süd)
Ostschweiz



Blatt 2
(21.-25. Tausend)

Niederösterreich
Oberösterreich
Salzburg
Steiermark
Kärnten
Burgenland

Preis
jedes Blattes
Auf starkem Kartenpapier
RM 2.50

Auf Leinen aufgezogen
RM 4.20

80:100 cm, Vierfarbendruck,
gefaltet in bequemem
Taschenformat!

**Der unentbehrliche Behelf für jeden
Kraftfahrer, der die Alpen bereist!**

Die Biersche Autokarte der Alpenländer hat folgende Vorzüge:

1. Übersichtlichkeit des Streckennetzes, leichte Unterscheidung der Hauptstrecken von Nebenstraßen.
2. Fortlassung aller die rasche Orientierung behindernden oro- und hydrographischen Details.
3. Sofortige Ablesbarkeit der Steigungsverhältnisse und deren Richtung. Genaue Angaben der Kilometerentfernungen.
4. Bezeichnung der Sehenswürdigkeiten, Tourenzusammenstellung, Zollvorschriften.

**Auslieferungsstellen: Freiburg i. Br. Reise- und Verkehrsverlag, Bertholdstr. 42
München, Kunstverlag Andelfinger, Lindwurmstr. 12**

UNIVERSITÄTS-VERLAG WAGNER / INNSBRUCK